EDITORIAL

Nuestra Sociedad tiene ya diez años de vida; el 1 de Julio de 1976 en Bilbao, un grupo de numerosos profesionales de enfermería «de nefro» decidieron que tenían bastantes puntos en común para intentar todos juntos lo que nadie podría conseguir en solitario, aumentando inquietudes y recursos mejoraríamos nuestros conocimientos prestigiando nuestra profesión.

Hoy a diez años visto, nadie duda de que valió la pena el esfuerzo y que nuestra sociedad ha alcanzado ya la madurez; la calidad de nuestros trabajos, el reconocimiento profesional, tanto a nivel nacional como internacional, y lo que quizá sea más importante, la conexión y buena relación entre los asociados, son los frutos que se han obtenido y que de alguna forma vienen a compensar los trabajos y dificultades que aquellos entusiastas pioneros debieron superar para que hoy podamos celebrar este singular cumpleaños de S.E.D.E.N.

Desde aquí hagamos llegar nuestro mas cariñoso recuerdo a Jandry Lorenzo y a aquellos miembros fundadores que tanto tuvieron que trabajar

para llegar a nuestra brillante realidad actual.

Lola Andreu Presidente de S.E.D.E.N.